

桃李の里



プール開き開催！

6月24日(水)全校集会でプール開きを行いました。6年生の宍戸美咲さんが誓いの言葉を述べるとともに、1年生代表・木村璃愛さん、2年生代表・龍井祐馬君、3年生代表・佐藤結希さん、4年生代表・佐藤龍侍君、5年生代表・渡辺晴子さん、6年生代表・宍戸美咲さんが水泳学習の目標を発表しました。全員、自分の思いをはっきりと力強く発表することができ、大変立派でした。

天気がよくなり気温・水温がともに適正な数値になれば、いよいよプールに入ることができます。保護者の方々、地域の方々におかれましては、プール清掃の御協力、本当にありがとうございます。



めあての発表！！



臨時休業日が開けてから、なかなか時間をとることができませんでしたが、ようやくめあての発表の時間を確保することができました。2年生代表の吉井 快君、4年生代表の白土孝汰君、6年生代表の佐藤玖龍君が素晴らしい発表を行いました。

新型コロナウイルス感染症のことがあり、様々な不安を抱えて生活している中で、自分なりの目標をはっきりと述べる3人の素晴らしい発表に、全校生から大きな拍手が沸き起こりました。



【校長のつぶやき】

- 6年生の渡邊 瑞蓮(わたなべ みずき)君は、清掃活動の時間、熱心にしかも丁寧に清掃をしています。下級生のよいお手本になっています。

